

DÍA DE LA ENSEÑANZA

Castilla-La Mancha tendrá una OPE con 1.100 plazas docentes para el año 2024

Lo ha anunciado el presidente regional en la celebración del Día de la Enseñanza

GUADALAJARA
REDACCIÓN

El presidente de Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page, anunció este viernes que el Ejecutivo regional va a convocar oposiciones para el cuerpo de maestros el próximo año. Serán más de 1.100 plazas. García-Page hacía este avance en el marco de la celebración del Día de la Enseñanza que tuvo lugar en la localidad de Alcázar de San Juan, donde se entregaron más de 30 reconocimientos a distintos miembros de la comunidad educativa.

En este contexto, arropado por el consejero de Educación, Cultura y Deportes, Amador Pastor, el presidente autonómico aprovechó para señalar que mañana martes, el Consejo de Gobierno en su reunión habitual semanal autorizará la convocatoria para el año 2024 y 2025 de ayudas al alquiler de vivienda, en el marco del Plan Estatal de Vivienda 2022-2025. Se trata de un total de 18,7 millones de euros que podrán beneficiar hasta 13.500 personas en estos dos años.

Durante la entrega de estos galardones, Emiliano García-Page agradeció a los premiados su trabajo, su entrega y su tesón. “En la vida necesitamos siempre referencias y por eso agradezco vuestro trabajo, porque sois linternas que ilumináis días como hoy de niebla”, dijo, subrayando a su vez que esta región celebra hoy “a la gente que sabe enseñar”.

“Hoy un niño desde que se levanta hasta que se acuesta recibe miles de mensajes”, manifestó García-Page, depositando en el profesorado la responsabilidad de enseñar a que los alumnos sepan gestionar toda esa información. “Los docentes deben ser referencias morales y de valores tales como la sostenibilidad, la convivencia y la solidaridad”, aseguró el presidente.

En este contexto, el presidente de Castilla-La Mancha anheló para “España, el clima de convivencia que se vive en las aulas”. Para García-Page, esta región en particular y el país en general “ha dado un gran salto en nivel educativo y en estima”. Del mismo modo, subrayó la importancia que el Gobierno que preside da a la educación porque “es una herramienta clave, cada vez más importante, y en especial con la Inteligencia Artificial aquí ya”.

García-Page significó a su vez el papel de la comunidad educativa en



Foto de familia de los galardonados en el Día de la Enseñanza.

N.A.

“Los docentes deben ser referencias de valores como la sostenibilidad, la convivencia y la solidaridad”

La JCCM agradece a la comunidad educativa su esfuerzo y recuerda que la educación es responsabilidad de toda la sociedad

el orden estatal y reivindicó a este colectivo dos cosas: por un lado, que enseñe al alumnado a que “siempre se conmueva ante las injusticias, sea las que fueren” y, por otro lado, a convertir los centros educativos en “fábricas de optimismo, porque las aulas son fábricas de futuro y hay que pensar que el futuro puede mejorar”.

Por su parte el consejero de Educación, Cultura y Deportes, Amador Pastor, indicó que “educar, enseñar y aprender es un camino constante, el compromiso no es solo con el fin, también con el proceso” y ha dicho que “todo lo que ocurre en nuestro sistema educativo es gracias a vosotros”.

En este sentido, aseguró que la Educación es “como un barco en el que toda la tripulación tiene que remar con toda la fuerza” a la vez que ha remarcado que es también “igualdad, dialogar, aprender y emocionar”.

El consejero de Educación, Cultura y Deportes, en su intervención, destacó que “hoy celebramos y agradecemos que estamos construyendo una educación de calidad y que avance, pero que, además, es responsabilidad de todos y ha añadido que “hoy reconocemos quizá no a todos los que se lo merecen, pero de lo que sí estoy convencido es de a que a todos los que reconocemos se lo merecen”.

En el transcurso del acto fueron un total de 36 los reconocidos que se estructuran en las categorías de alumnado, centros educativos, entidades, profesorado y personal de la Administración y Servicios, así como proyectos destacados.

El acto contó también con la presencia del vicepresidente segundo de la Junta, José Manuel Caballero y de la consejera de Igualdad, Sara Simón, entre otros representantes políticos y de la comunidad educativa.



El presidente regional en un momento de su intervención.